

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Oh du schöne Vorweihnachtsmarktzeit!

Oder über die Weihnachtsmärkte von Bretten nach Durlach und zurück nach Brusl!

Überall in der Region fanden am Wochenende Weihnachtsmärkte statt und die Forster Schnee-Sandhasen hatten sich auf den Weg gemacht, die Weihnachtsmärkte der Region zu erkunden!

Pünktlich um 12:00 Uhr trafen sich die FFC´ler am Kirchplatz, um mit dem Bus zum Bahnhof nach Brusl zu fahren. Dieser Teil der geplanten Weihnachtsmarkt-Tour verlief noch nach Plan – der Rest war Improvisation. Denn bereits am Brusler Bahnhof war Ende der Planung. Ursprünglich wollten die FFC-Schnee-Sandhasen nach Bretten, die Straßenbahn nach Bretten wurde jedoch bestreikt, weshalb wir kurz entschlossen nach Durlach umdisponierten und geschlossen den historischen Weihnachtsmarkt in Durlach besuchten.

Zwischen Gauklern, Zauberern sowie Rittern und Burgfräuleins fühlten sich ihre Majestät König Hermann „von der Dörnigstraße und Brigittes Gnaden“ sowie ihre königliche Meid Brigitte „die Liebliche“ wie zu Hause bei Hofe, wurden sie doch auch von einer stattlichen Anzahl von Gesinde begleitet. Nach der Verkostung von königlichem Met und heißem Weine sowie dem Genuss von frisch über dem Lagerfeuer Gebratenem, zog die königliche Schar ins Vogelbräu, um die dortige Braukunst zu erkunden.

Am Abend kehrten wir in die Fürstenstadt Brusl zurück, um dort dem Weihnachtsmarkt unsere Aufwartung zu machen. Erst das Geläut der Kirchenglocken signalisierte uns die späte Stunde, die uns zum Aufbruch und zur Rückkehr an den heimischen Hof rief.

Ihrem König Hermann und seiner Lieblichen Zofe Brigitte dankt das gemeine Volk untertänigst für einen schönen Vorweihnachtssonntag, der auch dem gemeine Gesinde viel Spaß bereitet hat!



Ausgelassene Stimmung herrschte bei der Weihnachtsmarkterkundung der FFC-Schnee-Sandhasen am vergangenen Sonntag!

Achtung weitere wichtige Termine / Achtung weitere wichtige Termine:

Do., 15.12.2011, 19:45 Uhr KOSI, Villa Sandhas

Der FFC ist unter der Homepage-Adresse www.ffc-forst-baden.de zu erreichen!

Hier erfahren Sie alles Wissenswerte über die Aktivitäten des FFC. Aktuelle Bilder werden ständig neu eingestellt. Ein Besuch auf unserer FFC-Homepage lohnt sich immer!

(WthM)

- Abteilung Gardetanz-

Trainingszeiten der Tanzgarden

Häschengarde

Mittwoch, 17:00 bis 18:00 Uhr in der Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).

Trainerinnen Nicole Hudjik Tel.: 07255/762 718 und Laura Gehringer Tel.: 07251/300229.

Blau-Weiß-Garde

Dienstag, 17:00 – 19:00 Uhr Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).

Donnerstag, 17:00 – 19:00 Uhr, Waldseehalle.

Tänzerinnen der Altersjahrgänge 2001 – 2005 (Altersgruppe Jugend)

Trainerin Ann-Katrin Werntaler (Tel.: 322 94 33).

Präsidentengarde

Dienstag, 18:00 bis 20:00 Uhr, Waldseehalle (Mehrzweckraum).

Donnerstag, 18:00 bis 20:00 Uhr, Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).

Tänzerinnen der Altersjahrgänge 1997 – 2000 (Altersgruppe Junioren).

Trainerin Jessica Wöhrle (Tel.: 07251/81330).

FFC-Prinzengarde

Montag 19:00 bis 21:00Uhr und Mittwoch 18:30 bis 20:30 Uhr, jeweils Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus)!

Tänzerinnen ab Altersjahrgang 1996 und älter (Altersgruppe Aktive)

Trainerinnen: Zsa Zsa Mrotzek (Tel.: 0176 / 383 45 643) und Gabriele Wöhrle (Tel.: 0172 / 77 140 70)